

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En pré-marché ce matin, l'indice boursier.

les contrats à terme et les matières premières se négocient au-dessus de leur juste valeur..

Pour l'instant, il semble que nous allons voir.

certaines achètent à l'ouverture mardi matin..

Où n'allons-nous pas voir des achats ?.

Eh bien, c'est dans JetBlue..

Jetblue n'a pas enregistré de bénéfices et ceux-ci sont encore en baisse de 5, 7% en pré-commercialisation..

Donc si tu es petit, JetBlue, toujours non.

raison de racheter le reste de votre position..

C'est maintenant la fin du mois..

La fin du mois présente généralement un biais haussier..

C'est l'une des raisons pour lesquelles nous.

il est recommandé de bloquer les bénéfices sur tous les ETF à long terme baissiers.

ou vendre des actions à découvert le vendredi si vous ne l'avez pas déjà fait..

Certaines personnes ont certainement réussi à réaliser des bénéfices à la baisse..

Nous voulions nous assurer que vous l'aviez fait.

Vendredi car nous nous attendions à un retournement du marché cette semaine..

La réunion de la Fed se poursuit actuellement..

Il s'agit bien sûr d'une réunion de deux jours, et la volatilité du marché boursier devrait.

commencer à se développer après 14h00, mercredi après-midi..

Or, le VIX a clôturé en baisse hier en.

le canal, pas assez pour nous donner un signal de vente..

Cela se produirait mardi si le VIX clôturait en dessous de 18 \$..

85..

Et si le VIX continue de baisser à partir de maintenant, cela favoriserait la hausse des cours boursiers..

Le Dow Jones, le S&P 500 et le Nasdaq 100.

tous ont clôturé en hausse hier, tous clôturant au-dessus du plus haut de la veille..

C'est un signe haussier..

Cela pourrait être le début de quelque chose..

Bien sûr, seul le temps nous le dira..

Or, cela ne s'est pas produit pour le TSX..

Le TSX a clôturé en hausse lundi, mais pas au-dessus du sommet de la veille..

Et nous avons assisté à des ventes importantes sur quelques actions du TSX 60..

First Quantum était en baisse de plus de 28 % ce jour-là.

entrant dans l'action commerciale d'hier, déjà sur un signal de vente..

Cela est également vrai pour Franco Nevada, en baisse de plus de 8 % sur la journée..

C'est une des raisons.

ou deux des raisons pour lesquelles le TSX n'a pas clôturé au-dessus du plus haut de vendredi..

Désormais, les semi-conducteurs ont également continué à baisser hier..

En même temps, les plus performants.

le titre du S&P 500 lundi était que Western Digital était en bonne hausse, mais pas assez pour.

donnez-nous un signal d'achat, n'a pas clôturé au-dessus du plus haut de la veille..

Ensuite, le titre le moins performant du S&P.

500 était ON Semiconductor en baisse de plus de 20 % ce jour-là..

Nous avons également constaté une faiblesse dans NXP..

Nous avons également constaté une faiblesse chez Analog Devices.

et Microchip Technologies en baisse ce jour-là, poussant l'indice des semi-conducteurs à la baisse..

Qu'est-ce qui n'a pas baissé ?.

Eh bien, NVIDIA était en hausse ce jour-là de 1,63 % sur.

la journée se clôture juste au plus haut de la veille..

J'essaie toujours de maintenir le niveau 406,25..

Jeudi, nous sommes tombés en dessous de 400 \$ et sommes revenus..

Nous y trouvons donc du soutien..

J'ai remarqué une fois de plus, jeudi, que nous avons atteint un plus bas plus bas..

Ce film est toujours en cours de diffusion..

Cela n'a pas encore changé..

Qu'est-ce qui a fonctionné au TSX?

Eh bien, il s'agissait des biens de consommation de base et des technologies de l'information..

Ce qui n'a pas fonctionné, ce sont les matériaux et l'énergie,.

et vous avez vu certains stocks de matériaux déjà en baisse..

La consommation de base était en hausse, et c'était.

Loblaws et George Weston ont bien contribué hier à cela..

Infotech était en hausse et a clôturé au-dessus du plus haut de vendredi..

C'est positif..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ?.

Eh bien, nous avons regardé du matériel ou quelques.

des stocks de matériaux plus tôt et il était en baisse ce jour-là..

Le secteur de l'énergie clôture également en baisse..

Je ne suis pas en baisse pour le moment..

Nous sommes toujours sur un signal de vente ici, mais il n'y a certainement pas de tendance en place..

Aux États-Unis, tout a fonctionné dans tous les domaines pour tous les principaux secteurs du S&P, et.

Le plus grand gagnant a été l'augmentation des services de communication pour combler cette lacune..

Ce sera intéressant de voir ce qui se passera ensuite..

Des transports qui ne figuraient pas sur la liste, mais qui fonctionnaient très bien.

hier, en hausse de près de 2% sur la journée, donc peut-être un plancher pour les transports..

Nous devons simplement attendre et voir..

Et puis nous avons eu les finances..

Maintenant, alors que l'indice financier augmentait.

et s'est négocié au-dessus du plus haut de vendredi, clôturant juste au plus haut de vendredi, vous.

remarquez que les banques, les banques régionales et les courtiers avaient tous des jours intérieurs, donc. vraiment un jour d'indécision pour le secteur financier..

Aujourd'hui, le plus faible des principaux secteurs américains lundi était le secteur de l'énergie, clôturant. en hausse d'un tiers de %, essayant toujours de maintenir le niveau de 84 \$..

Notre objectif mathématique était de 84,38 \$. Nous.

s'est négocié un peu en dessous de celui d'hier, établissant un plus bas plus bas..

Ce thème n'a pas changé..

Bien sûr, le premier signe qu'il y a quelque chose de nouveau est.

Ce qui se passera, c'est si nous pouvons clôturer au-dessus du plus haut de vendredi..

Terminons la présentation d'aujourd'hui.

en regardant les principaux ETF américains sur les matières premières, en commençant par l'USO..

Pas de changement de tendance là-bas..

Pas de changement de tendance pour l'essence..

Gros changement de tendance pour le gaz naturel, qui.

hier, il s'est inversé et s'est clôturé en dessous de la ligne du canal inférieur..

Le gaz naturel revient donc sur un signal cellulaire dès la clôture de lundi..

Journée intérieure lundi pour le GLD..

Pas de joie pour le palladium..

Le platine a continué de progresser lundi et l'argent a clôturé en hausse lundi..

Et ce sera intéressant de voir si nous pouvons.

sortir le plus haut de la semaine dernière pour le prix de l'argent..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Je cherche à acheter à l'ouverture mardi matin..

Je ne m'attends pas à beaucoup de volatilité..

Les choses se calment généralement avant la fin de la réunion de la Fed..

Bien sûr, cela se produit à 14 heures, le mercredi après-midi..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..